



# **Apprendre Le Français avec la méthode Callan adaptée !**

Robin CALLAN a mis au point une méthode pour enseigner l'anglais aux étrangers. Sa méthode copie le principe que nous utilisons tous pour apprendre notre langue maternelle. C'est très intelligent et facile à utiliser.

Robin Callan has created a « direct method » to teach English to foreigners in a quarter of the time. He has observed the way we all learn our mother tongue and copied it. It's very clever and easy to teach and to learn.

J'écoute, je répète, plus tard je lis et enfin j'écris.

I listen, I repeat, then I read and later on I write.

**A l'école du Pigeonnier, nous avons copié et adapté cette méthode pour y enseigner le FRANÇAIS.**

**At the Pigeon House School we have copied and adapted this method to teach FRENCH.**

Puisque les cours durent 50 minutes chacun avec deux ou trois élèves maximum, Anicette, le professeur vous fera parler 15 ou 20 minutes chacun !

**As the lessons last 50 minutes each with only 2 or 3 students, you will have the opportunity to speak FRENCH for a total of 15 to 20 minutes.**

**Le coût est de 15 euros chacun par leçon.**

**The lesson costs 15 € per person .**

Contactez nous pour plus d'infos !    You can call for more information.

**Bourg de GOMENE 22230**

Tél. 02 96 67 46 07 - 06 72 03 46 95

[www.gomeneschool.com](http://www.gomeneschool.com) - [callan@gomeneschool.com](mailto:callan@gomeneschool.com)